

Fachkonferenz

Energetische Biomassenutzung

[27.05.2020] Eine Fachkonferenz über die Nutzung erneuerbarer Energien in Gebäuden und Quartieren findet im November in Berlin statt. Beitragsvorschläge können noch bis zum 30. Mai eingereicht werden.

Die Fachkonferenz „Digitalisieren – Sektoren koppeln – Flexibilisieren: Systemische Integration der Bioenergie und weiterer erneuerbaren Energien in Gebäuden und Quartieren“ findet am 24. November 2020 im Umweltforum Berlin statt. Wie das Deutsche Biomasseforschungszentrum (dbfz) mitteilt, wird sie von den Forschungsnetzwerken Bioenergie und Energiewendebauen des Bundesministeriums für Wirtschaft und Energie (BMWi) veranstaltet. Teilnehmende sollen die Möglichkeit bekommen, sich zu vernetzen, über den neuesten Forschungsstand zu informieren und sich aktiv in die Diskussion zukünftiger Entwicklungschancen der Energiewende in Gebäuden und Quartieren mit Bioenergie einzubringen. Besondere Aufmerksamkeit gelte dabei dem Wissenstransfer in die Praxis.

Interessierte aus Forschung und Praxis können sich laut dbfz noch bis zum 30. Mai 2020 am Call for Abstracts für Vorträge und Poster beteiligen. Abstracts können zu den Themen Digitalisierung, Sektoren koppeln, Technologiezusammenspiel, Flexibilisierung in Gebäuden oder Quartieren und Nahwärmenetz eingereicht werden.

(co)

Weitere Informationen und Anmeldung zur Fachkonferenz

Stichwörter: Messen | Kongresse, BMWi, Energetische Biomassenutzung